

Krankenpfleger und Krankenpflegehelfer erfolgreich ausgebildet

An der Schule für Pflegeberufe der Kliniken des Landkreises Lörrach, die in Kooperation mit dem St.-Elisabethenkrankenhaus betrieben wird, fand letzte Woche die staatliche Abschlussprüfung zum Gesundheits- und Krankenpfleger statt. Insgesamt 11 stolzen Absolventen wurde im Beisein der Aufsichtsratsvorsitzenden der Kreiskliniken, Landrätin Marion Dammann, ihr Zeugnis überreicht. „Wir freuen uns sehr“, so Klinikengeschäftsführer Armin Müller, „dass wir sage und schreibe zehn der Absolventen übernehmen konnten“. Künftig solle die Zahl der Auszubildenden im Bereich der Krankenpflege weiter erhöht werden und dem Thema Ausbildung eine noch größere Bedeutung zukommen, so Müller weiter.

Dass der Beruf „Gesundheits- und Krankenpfleger“ der Traumberuf vieler ist, darauf wies Landrätin Marion Dammann hin. Aufgrund des vielfältigen und verantwortungsvollen Aufgabenfeldes ist der Gesundheits- und Krankenpfleger nicht nur wichtiger Ansprechpartner der Patienten, sondern der Patient ist auch auf die Fähigkeit des Pflegers angewiesen, seine Bedürfnisse zu erfassen und entsprechend zu reagieren. Die Landrätin riet den Absolventen auch, nicht nur achtsam im Umgang mit den Patienten, sondern auch im Umgang mit sich selbst zu sein. Aufgrund der hohen Anforderungen, die dieser Beruf mit sich bringt, sei dies nicht zu vernachlässigen.

Im Laufe ihrer dreijährigen Ausbildungszeit haben die Auszubildenden Wissen und Erfahrung in 2100 theoretischen und 2500 praktischen Stunden gesammelt, hat Christina Ade-Schwöble, Leiterin der Schule für Pflegeberufe, ausgerechnet. Bei den Gesundheits- und Krankenpflegehelfern, die ebenfalls vergangene Woche ihre Abschlussprüfung hatten, waren es 700 theoretische und 900 praktische Stunden. Ziel der einjährigen Ausbildung, die häufig Sprungbrett für die dreijährige Ausbildung wird, ist es, Hilfstätigkeiten in der Pflege und in der Hauswirtschaft auszuüben. Alle 15 Teilnehmer des Kurses „Gesundheits- und Krankenpflegehelfer“ legten ihre Prüfung erfolgreich ab.

Insgesamt 112 Auszubildende in den unterschiedlichsten Fachbereichen gibt es derzeit in den Kliniken des Landkreises Lörrach. Das sind 8 % aller Mitarbeiter. Somit zählen die Kreiskliniken zu den größten Ausbildungsbetrieben im Landkreis.

KONTAKT

Marion Steger
Leiterin Marketing & PR

Kliniken des Landkreises Lörrach GmbH
Spitalstr. 25
79539 Lörrach

Tel.: 07621/416-8341
Mobil: 0172/6750 630
Fax: 07621/416-8823
steger.marion@klinloe.de